

Mujer atropelló vaca, pidió ayuda y habrían abusado de ella

Compañera de la mala suerte



♦ **EDGAR CHINCHILLA**
Corresponsal GN

Levantó a una vaca, con el corazón en la garganta se bajó del carro a pedir ayuda y para colmo de males, en medio de la emergencia un hombre la habría violado.

Así fue la terrible noche que vivió una mujer, de apellido Jiménez, en Puerto Viejo de Sarapiquí, Heredia.

El accidente ocurrió la madrugada del sábado. Jiménez conducía por un camino oscuro cuando el animal se le atravesó y no se lo pudo capear.

La vaquita quedó sin vida y el carro inservible en media calle.

La mujer se bajó a pedir ayuda y cuando creyó tener un respiro porque un hombre se acercó, en vez de calmarla, la amenazó y se la llevó detrás

de un salón de baile para abusar de ella.

El sospechoso, de apellido Gómez y 25 años, habría mantenido retenida a la sufrida mujer por más de tres horas.

Cuando el sospechoso dejó que la mujer se fuera, ella salió corriendo hasta donde estaba su carro y encontró a varios policías en el lugar.

El momento lo aprovechó Jiménez para contarle a los oficiales cómo había ocurrido el choque y denunciar la violación.

Los policías realizaron una búsqueda del supuesto violador y lo encontraron muy cerca del lugar del accidente.

Según una fuente relacionada al caso, Jiménez estaba golpeada y arañada, pues, forcejeó con el abusador. Una jueza de apellido Vindas dejó en libertad a Gómez, ayer por la mañana, y solo le ordenó presentarse a firmar cada 15 días mientras se investiga el caso.

